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Il semble que ce soit entré dans les moeurs.
Comment  s’en  étonner  ?  L’année  dernière  déjà  Philippe  Le
Routier disait son dégoût :
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Cet hiver je vais aller -comme chaque année- en Alsace, mais je vais avoir du mal à

aller  au   »  Christkindelsmärick  »  (NDLR  traditionnel  marché  de  Noël  de

Strasbourg,  Marché  de  l’enfant  Jésus)

Puisque le nom ne figurera pas à l’entrée de la place Broglie ! Il y a pourtant

toujours été, bien en place, en fer forgé de cinq mètres de large et illuminé dès la

tombée de la nuit. Mais pas cette année !

Officiellement, c’est par sécurité, pour élargir l’accès et permettre aux gens de

fuir en cas d’attentat.

La réalité étant que les musulmans ont dû -encore- se plaindre de ce « Marché de

l’enfant Jésus » (en français) et comme ils ont pris les devants en montrant leur

capacité de nuisance à plus grande échelle avec les attentats de Paris, les élus

alsaciens ont décidé d’obéir.

Il y aura bien un marché, mais un marché de quoi ? Mystère puisque d’après ce que

j’ai pu lire ici et là, il n’y aura même pas de crèche de la nativité, je suis même

étonné que le sapin ait été laissé en place. (il est vrai qu’ils ont encore le temps

de le brûler pour complaire à leurs maîtres)

Je vis à 600km et je suis au courant !
Et les Alsaciens ne le seraient pas ?
Pourtant ils ne disent rien, ne défendent pas une tradition vieille de plus de 4
siècle.
On leur a dit, « les musulmans ne veulent pas !  »
Ils ont répondu Amen…
… Enfin, allah akbar plutôt !
Pendant que je tape ce message, je viens de revoir une des multiples cicatrices que

je porte, celle d’une de mes mains.

Et franchement, je me demande pourquoi je me suis retrouvé dans tant de guerres

censées défendrent nos libertés, puisqu’aujourdhui mon peuple est en train de forger

lui-même ses chaînes.

Je suis peut-être un peu pessimiste cette nuit, désolé mais je suis un peu fatigué,

mais, Français, Suédois, Allemands, Espagnols… Européens quoi, j’ai l’impression que

la dhimmitude ils l’attendent, préférant vivre à genoux que de se battre.

http://resistancerepublicaine.com/2015/12/02/honte-aux-alsaciens-qui-acceptent-que-l

e-marche-de-noel-de-strasbourg-soit-debaptise/
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Et cette année à nouveau le magnifique portique en fer qui
donnait son nom au Marché de Noël a été délibérément omis
(sans doute a-t-il été vendu à un quelconque ferrailleur,
histoire de trouver quelques sous pour un faux réfugié passant
par là :

Voici le communiqué qu’on peut lire, à la date du 29 novembre, sur la page Facebook

de Strasbourg Zone Dissidente. Et les images qui vont avec…

Le Christkindelsmärik, ou « marché de l’Enfant Jésus » en dialecte alsacien, est le

nom donné au traditionnel marché de Noël qui se tient depuis 1570 à Strasbourg. Il a

été pendant longtemps le seul marché de Noël de France. Le Christkindelsmärik attire

chaque année deux millions de visiteurs venus du monde entier. C’est un grand moment
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de partage, de spiritualité et, il faut l’avouer, de consommation. Depuis l’année

dernière la traditionnelle arcade lumineuse marquant l’entrée du marché a disparue.

En effet, il semble que M. [Roland] Ries [PS], le maire de Strasbourg, ne veuille

pas choquer une certaine communauté quelque peu susceptible. C’est à se demander en

quoi le mot “Christkindelsmärik” est choquant ? L’intolérance n’est pas du côté que

les médias veulent bien nous laisser croire. Nous, dissidents alsaciens, tenons à

dénoncer cet agissement plein de lâcheté. Cet agissement inspiré par la traîtrise et

l’abandon de notre identité. Nous ne resterons pas sans rien faire. Nous défendrons

notre identité contre tous ceux qui veulent la détruire !

http://www.christianophobie.fr/breves/strasbourg-lenfant-jesus-chasse-marche-de-noel

#.WE77C3d7Su4

 
Lire encore en complément :
http://www.bvoltaire.fr/josemeidinger/strasbourg-deloge-lenfan
t-jesus-de-son-marche-de-noel,298635
 
Bref, pas de manifestation, pas d’émeute, pas de chantage aux
voix, pas de boycott… Les Strasbourgeois bien sages et bien
élevés laissent des traîtres faire disparaître notre héritage…
Ils auront la guerre et le déshonneur.
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